

INSOLITE. Trois coups de feu au port

Cette semaine, le port de Castets a été le témoin d'une manifestation peu ordinaire: le baptême d'un bateau dans les règles de l'art de la navigation! Cette Charentaise avait choisi le port de Castets pour cet événement: l'attribution de son nouveau « Macoui ».

Explication de texte: selon la tradition maritime et un peu la superstition, on ne doit pas changer le nom d'un bateau au risque de s'attirer les foudres de

Neptune... Ou alors si on veut le faire il faut couper le Macoui, « le tuer » !

On a tué le Macoui !

Le Macoui est attaché au nom du bateau, c'est le sillage, le grand serpent (virtuel) qui suit en permanence l'embarcation... Ce lundi à Castets c'est Pierre Brettes qui s'est acquitté de cette tâche en bonne et due forme: il a tiré trois coups de feu depuis son embarcation qui suivait

« Nid-Cool », le bateau de la Charentaise. « Et pas question de tirer à blanc! » remarque Bruno Chanal.

Comme il se doit, la marraine (Anglaise) a emmené le champagne et a dit « Je te baptise Nid-Cool et te souhaite bonne navigation ». Puis la bouteille cassée du premier coup, Nicole, la propriétaire peut désormais naviguer en toute sécurité! Finalement, pas de règlement de compte au port cette semaine



Pierre Brettes a tué le Macoui !

mais le baptême de Nid-Cool.

M. L.